

# Vème conférence internationale sur les relations entre l'homme et l'animal

Monaco, 15-18 novembre 1989

Cette conférence est mise sur pied par le Docteur Bruce FOGLE et le Professeur Hubert MONTAGNER. Elle est placée sous le patronage de l'AFIRAC, de la Delta Society, de l'IEMT et de la SCAS.

L'AFIRAC, Association Française pour l'Information et la recherche sur les Animaux de Compagnie, est une association sans but lucratif fonctionnant comme un centre de recherches, d'études, d'information et de documentation. Elle travaille avec des zoologues, vétérinaires, sociologues, architectes, pour mieux comprendre et aménager les rapports entre l'homme et l'animal.

La DELTA SOCIETY, qui a organisé la précédente conférence à Boston en 1986, est une organisation de service public cherchant à améliorer les contacts entre l'homme et l'animal; son champ d'action va de la promotion de la recherche à la création de centres locaux d'éducation, d'information et de thérapie assistée. Elle publie la revue **Anthrozoös**.

L'IEMT, ou Institut pour la Recherche Interdisciplinaire sur les relations homme-animal, est une institution privée créée en 1977 en Autriche. Il est placé sous la présidence de Konrad LORENZ et a pour objet d'informer le grand public des progrès de la recherche sur les relations entre l'homme et l'animal.

La SCAS, Société pour l'étude des animaux de compagnie, s'intéresse aux liens émotionnels et psychologiques entre animaux de compagnie et hommes, ainsi qu'à leur impact sur leur bien-être réciproque. Elle mit sur pied la première conférence à Londres en 1981.

Les personnes intéressées par la Vème Conférence de Monaco peuvent obtenir toute information utile auprès de :

**AFIRAC**  
7, rue du Pasteur Wagner  
F-75011 Paris  
France